

Dethleffs liefert 100 Wohnwagen für Olympia

Dethleffs liefert für die olympischen Winterspiele im Februar in der südkoreanischen Stadt Pyeongchang 100 Wohnwagen. Die jeweils 50 Caravans der Baureihen C'go und Camper werden rund um die verschiedenen Wettkampfstätten aufgestellt und als Übernachtungs- und Aufenthaltsmöglichkeit vor Ort vorbereitet werden können. Auch für die darauf folgenden Paralympics dienen die Wohnwagen als Unterkünfte für Journalisten, besondere Gäste und Mitarbeiter. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Dethleffs Camper.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Dethleffs



Dethleffs C'go.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Dethleffs